

Son épouse, Helene **Andrès-Damm**, à Cheseaux-sur-Lausanne;
Les familles parentes, alliées et amies, en Suisse, en Allemagne et en France,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Paul ANDRÈS

qui s'est endormi paisiblement le 19 novembre 2009, dans sa 88e année.
Un tout grand merci à Mme Felchlin ainsi qu'au personnel soignant de la
Fondation Donatella Mauri, à Romanel-sur-Lausanne, pour leur gentillesse
exemplaire.

Un culte aura lieu au temple de Cheseaux-sur-Lausanne le mardi 24 novembre,
à 14 heures.

Honneurs à 14 h 30.

Paul repose en la chapelle Saint-Roch, rue Saint-Roch 19, 1004 Lausanne.

Domicile de la famille:

chemin des Grands-Champs 8, 1033 **Cheseaux-sur-Lausanne**.

*Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique,
afin que quiconque croit en Lui ne périsse point,
mais qu'il ait la vie éternelle.*

Jean 3 : 16

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.